

5 Pièces

238 m²

Réf. V2148SJ

1 290 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

**résidences
immobilier**

JOHN TAYLOR
LUXURY REAL ESTATE SINCE 186

résidences immobilier

Dans le secteur recherché du Parc Impérial, à quelques minutes du centre-ville de Nice, cet appartement bénéficie d'un environnement résidentiel calme et verdoyant. Situé au sein d'une résidence des années 70 sécurisée et bénéficiant de la présence d'un gardien, avec piscine, il profite d'une position dominante offrant une vue panoramique sur la ville de Nice, la mer Méditerranée et les montagnes environnantes. D'une superficie de 122 m², l'appartement dispose de deux espaces extérieurs ainsi qu'une véranda. Il se compose d'une entrée, d'une belle pièce de vie de 40 m² ouvrant entièrement sur ...

Located in the sought-after Parc Impérial district, just minutes from the centre of Nice, this apartment enjoys a peaceful and leafy residential setting. Set within a secure 1970s residence with a live-in caretaker and swimming pool, the property benefits from an elevated position, offering panoramic views over the city of Nice, the Mediterranean Sea and the surrounding mountains. With a living area of 122 sq m, the apartment features two outdoor spaces as well as a veranda. The property comprises an entrance hall, a spacious 40 sq m living room opening onto a large terrace of approximately 70 ...

JOHN TAYLOR CAP FERRAT

1 BIS AVENUE ALBERT 1ER - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

